



ESTUDIANTES DEL LICEO N° 1 DE NIÑAS HAN PROTAGONIZADO PROTESTAS.

Alistan convenio entre Educación, el Gore y la UV para mejorar la infraestructura del SLEP

VALPARAÍSO. *Ministro Cataldo anunció iniciativa, tras reunirse con gobernador Mundaca y rector Corrales.*

Un acuerdo de programación destinado a mejorar la infraestructura de los establecimientos educacionales del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso es la vía que el ministro de la cartera, Nicolás Cataldo, anunció ayer en la Ciudad Puerto para hacer frente a la crisis en este ámbito que presentan varios recintos, situación que quedó nuevamente expuesta a raíz del accidente que sufrió una alumna de segundo medio del Liceo N° 1 de Niñas María Franck de Mac Dougall, ubicado en la Av. Argentina, que se encuentra grave tras caer de una gradería en malas condiciones.

El secretario de Estado, quien regresó al país luego de acompañar al Presidente Gabriel Boric a Nueva York, en el marco de la Asamblea General de Naciones Unidas, llegó hasta el Parque Cultural de Valparaíso (PCdV) para reunirse con el gobernador Rodrigo Mundaca, el rector de la Universidad de Valparaíso (UV), Osvaldo Corrales, y el director ejecutivo del SLEP porteño, Pablo Mecklenburg, con quienes abordó la compleja situación local y el estado de salud de la estudiante.

PASO PREVIO

Frente a este escenario, Cataldo anunció que "lo que vamos a hacer es suscribir un acuerdo para programar inversión pública en las escuelas públicas del territorio", convenio en el cual estarán involucrados la cartera, el Gore y el SLEP, que aportarán los recur-

sos, y la UV, que a través de su Facultad de Arquitectura formulará los respectivos proyectos de mejoramiento.

Para ello se deberá efectuar un levantamiento del estado de los recintos y "una vez que tengamos los montos en la mesa vamos a poder priorizar, en primer lugar, y señalar cuáles son los niveles de inversión que tanto el Gobierno Regional como el Ministerio de Educación, como el Servicio Local, vamos a poner a disposición para que esto se pueda llevar adelante en el corto plazo, y ahí es donde se viene la priorización", dijo Cataldo.

DISPOSICIÓN

Frente al anuncio de Cataldo, el gobernador Mundaca manifestó que "le hemos señalado nuestra disposición y nuestra voluntad de establecer un convenio de programación y trabajo conjunto", adelantando, por lo pronto, el compromiso de inyectar \$2.600 millones por parte del Gore para obras de reparación en las escuelas Reino de Suecia, Pacífico, Argentina, Joaquín Edwards Bello y Naciones Unidas.

Por su parte, el rector de la UV, Osvaldo Corrales, precisó que "lo que la universidad va a hacer, en primer lugar, es un levantamiento de los establecimientos de educación que nos indiquen, que se prioricen en la comuna; va a identificar las brechas normativas que existen en cada uno de ellos y a partir de eso levantará los proyectos pertinentes del modo más ágil y rápido posible".

CS